



LA HISTORIA DE LA SILLA

La oposición que no existe

Todos los días escuchamos a periodistas, a comentaristas y claro, a políticos de Morena, decir, una y otra vez, que en este país no hay oposición. Los análisis están llenos de frases armadas, expresiones trilladas y lugares comunes. Dónde está la oposición pareciera ser el análisis más profundo que hacen la mayoría de los observadores de la política mexicana.

Pero, por otro lado, la presidenta de la República todas las mañanas acusa al PAN de estar detrás de todos sus problemas. Que si la marcha de los jóvenes, que si las tomas de las carreteras, que si las protestas de los agricultores con tractores, que si las críticas en redes sociales, por mencionar solo las del mes pasado.

Es decir, se acusa de todo a la oposición y al mismo tiempo todos los días dicen que no hay oposición. Es, por decirlo de alguna manera, una conducta bastante esquizofrénica del gobierno y sus aliados. O nos subestiman mucho o les preocupamos mucho, una de dos, y cualquiera de las dos nos parece muy bien, por cierto. Hace unos días en el PAN tuvimos nuestra sesión de Consejo Nacional. Ahí hablamos de lo que se conoció como nuestro relanzamiento, ese que anunciamos en octubre. Cuando dijimos que Acción Nacional se abría de par en par a los ciudadanos, que rompíamos las alianzas que teníamos, que cambiábamos nuestro logo, que redefiníamos nuestro discurso, que ahora cualquier ciudadano podría ser militante de

nuestro partido con un solo click.

Los números de los estudios que se elaboraron nos dicen que tuvimos éxito al comunicarlo y que lo que la gente más destacó de ese anuncio es que ahora seremos un partido más abierto, en donde cualquier persona, incluso sin ser militante, puede ser candidato del PAN.

Somos el principal partido de oposición en México. Y para que se entienda con claridad, les dijimos a los mexicanos que defendemos la patria, la familia y la libertad.

Acción Nacional está de pie, gobernando muchas capitales y decenas y decenas de municipios; con gobiernos estatales que son de los mejores evaluados, y con diputados y senadores que todos los días, sin descanso, dan el debate para defender a México.

Pero sobre todo, el PAN retomó las calles.

Somos un partido de ciudadanos que defiende a este país en las colonias, en las plazas, en las universidades. Casa por casa y en todos los espacios públicos.

Estamos por terminar el año, el primero de la presidenta de México, y la aprobación de Claudia Sheinbaum ha caído, según varias encuestas, alrededor de 20 puntos en los últimos meses. Dependiendo del estudio que se vea, en promedio cayó de 75% a 55% de aprobación.

El relanzamiento de PAN ha sido bien evaluado por los ciudadanos y la aprobación de la Presidenta ha caído considerablemente. Algo estamos haciendo bien en la oposición... esa que no existe.

Somos un partido de ciudadanos que defiende a este país en las colonias, en las plazas, en las universidades. Casa por casa y en todos los espacios públicos.